

crédit de \$622 pour terminer la construction de certains égouts.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$535.10 pour construire des trottoirs dans les rues Milton et Island.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$200 pour acheter des imperméables et des bottes en caoutchouc.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$18 au sujet d'un certain trottoir sur la rue du Plateau.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$10,000 pour exhausser et niveler les rues.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,000 pour les noms de rues et les numéros de maisons.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$8,500 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$25,000 pour niveler et macadamiser les rues dans la Ville.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$250 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,500 pour exhausser, etc., la 4^{ème} avenue.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$1,125 pour payer le salaire de certains employés de la caserne No 5.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant, mais jusqu'à concurrence de 40 p. c. seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$12,000 pour la pose des tuyaux dans le quartier St-Jean-Baptiste.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de 60 p. c. seulement, dans le rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$33,375 pour renouveler des conduits de 24 pouces dans le quartier St-Jacques.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant à certaines conditions, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'acheter un terrain sur la rue Fullum.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

30.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$25 pour un téléphone.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

31.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de substituer l'asphalte aux blocs de scories dans le pavage de la rue Dorchester, entre la rue St-Alexandre et la Côte du Beaver Hall.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

the Road Committee for an appropriation of \$622 to complete the construction of certain sewers.

19.—From Finance Committee, concurring in report of the Road Committee, for an appropriation of \$535.10 to construct sidewalks in Milton and Island streets.

20.—From Finance Committee, concurring in report of the Road Committee, for an appropriation of \$200 to purchase rubber coats and boots.

21.—From Finance Committee, concurring in report of the Road Committee, for an appropriation of \$18 in connection with a certain sidewalk on Plateau street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,000 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$10,000 to grade and level streets.

23.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,000 only, in report of the Road Committee for an appropriation of \$4,000 for street names and numbers.

24.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$8,500 only, in report of the Road Committee for an appropriation of \$25,000 to level and macadamize streets throughout the City.

25.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$250 only, in report of the Road Committee for an appropriation of \$1,500 to grade etc. 4th avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

26.—From Finance Committee concurring in report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,125 to pay salary of certain employees at No. 5 station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Finance Committee concurring, but to the amount of 40 p. c. only, in report of the Water Committee for an appropriation of \$12,000 to lay pipes in St. Jean-Baptiste ward.

28.—From Finance Committee concurring, but to the amount of 60 p. c. only, in report of the Water Committee for an appropriation of \$33,375 to renew 24 inch mains in St. James ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

29.—From Finance Committee concurring, on certain conditions, in report of the Parks and Amusements Committee to purchase a certain piece of land in Fullum street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

30.—From Finance Committee declining to concur in a report from the City Hall Committee for an appropriation of \$25 for telephone service.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

31.—From Road Committee to substitute asphalt, for scoria blocks, for the paving of Dorchester street, between Alexander street and Beaver Hall Hill.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was